

**ARTESANIAS**

el centro comercial de artesanías del municipio de Concordia es el más importante de la entidad y se pueden encontrar en él productos realizados en el mismo estado y otros que provienen de distintos lugares del país. Las piezas más destacadas son: bolsas, chamarras, chalecos, botas, aretes, anillos, cadenas, pulseras, guitarras, alhajeros, portaplumas, títeres, charolas y platonos decorados al óleo. Dentro de la producción de alfarería sobresalen las vajillas, jarras, cafeteras y ollas, papel maché. Las figuras decorativas exhiben una gran variedad de animales y payasos; mientras que en la técnica de vidrio soplado se realizan vasos, floreros y platonos. La artesanía textil produce sarapes, cobijas, morrales y tapetes; mientras que entre las de latón se pueden observar animales, soles, marcos para espejos y lámparas. El mármol y el ónix también se trabajan en forma artesanal y con ellos se fabrican piezas de ajedrez, ceniceros y figuras decorativas como imágenes religiosas..

CENTRO CULTURAL DE SINALOA

El Centro de Ciencias de Sinaloa (Culiacán) está catalogado como uno de los mejores centros de su tipo en México y fue inaugurado a mediados del año 1993. Un moderno planetario, diez salas de exhibición, un laboratorio, un aerolito y un telescopio componen este moderno centro de desarrollo cultural.

Las salas de exhibición son: La percepción, con aparatos demostrativos de la vista, el oído y la voz; El Universo; la Tierra, con un globo terrestre gigante en movimiento; El hombre, Medio ambiente, La vida, Energía, Matemáticas, Computación e informática y Sala de Exhibiciones Temporales. En cada una de las salas se proyectan audiovisuales educativos de los temas expuestos.

En la sección de pruebas se puede experimentar en laboratorios, bajo la orientación de personal experto. Como anexos del Centro se encuentran el auditorio para actividades especiales, una biblioteca, videoteca y servicio de restaurante.

Centro de Artesanías (Concordia). Este centro comercial de artesanías es el más importante del estado y se encuentran aquí objetos procedentes tanto de la misma entidad como de gran parte de la República Mexicana. Algunas de las principales piezas artesanales, son; piel: bolsas, chamarras, chalecos y botas; platería y joyería: aretes, anillos, cadenas y pulseras, reproducción de figuras prehispánicas; objetos de madera; guitarras, alhajeros, portaplumas, títeres, charolas y platonos decorados al óleo; alfarería: vajillas, jarras, cafeteras y ollas, papel maché; figuras decorativas de toda clase de animales, payasos, etcétera; vidrio soplado: vasos, floreros y platonos; textiles: sarapes, cobijas, morrales y tapetes; latón: animales, soles, marcos para espejos y lámparas; mármol y ónix: ajedrez, ceniceros, figuras decorativas, animales, imágenes religiosas, objetos elaborados a base de conchas, caracoles y corales, así como figuras modeladas en estopa de coco.

Centro de Ciencias de Sinaloa.

